

Experimentieren Sie nicht mit Ihren Kindern!

Sie als Eltern der Grundschüler sollen darüber abstimmen, ob in Springe eine Integrierte Gesamtschule (IGS) aufgemacht werden soll. Die Gesamtschulbefürworter machen – wie immer – große Versprechungen. Aber die Realität sieht anders aus:

- Beim bundesweiten PISA-Leistungsvergleich 2006 schneidet die IGS in allen Bereichen bei weitem schlechter ab als die Realschule.
- Die Leistungen der IGS-Schüler bleiben im Durchschnitt mehr als ein Lernjahr hinter Realschülern zurück, hinter Gymnasiasten sogar etwa drei Lernjahre.

Sie als Eltern wissen: Gute Bildung ist wichtig für Ihre Kinder und deren Zukunft.

Deshalb:

Machen Sie keine Experimente mit Ihren Kindern!

- Sagen Sie Nein zu einer IGS in Springe!
- Entscheiden Sie sich wie bisher für die leistungsstarken bewährten Schulformen!

Informieren Sie sich näher unter:

www.phvn.de

Philologenverband Niedersachsen